

Pressemeldung

Hackschool an der DHBW Karlsruhe **Technik und Code gemeinsam erleben und verstehen.** **Samstag, 29. April 2017, 13:00 – 17:00 Uhr**

Am Samstag, den 29. April 2017, bietet Hackerstolz e.V. eine Hackschool an der Dualen Hochschule Baden-Württemberg Karlsruhe an. Zusammen mit Steffen Jahr von der Thinktecture AG wird ein Blick auf die Zukunft der (mobilen) App-Entwicklung geworfen. Steffen zeigt die Konzepte und Grundlagen von Progressive Web Apps und wie man Apps auch ohne App Store installieren, ihre Offlinefähigkeit nutzen oder sogar echte Push-Benachrichtigungen empfangen kann. Und das alles mit Webtechnologien wie HTML5, CSS3 und JavaScript. Zum Folgen des Workshops werden Vorkenntnisse in JavaScript benötigt. Für Getränke und eine Pizza-Pause sorgt der Verein.

Die Teilnahme am Event ist kostenfrei.

Weitere Informationen und Anmeldung unter:
<https://www.meetup.com/Hackschool-KA/events/238902869/>

Hackerstolz e.V. (<https://hackerstolz.de>) ist ein junger Verein aus der Metropolregion Rhein-Neckar. Neben regelmäßigen Hackschools veranstaltet der Verein weitere Events wie Hackathons oder die Gründerbar. Der Verein setzt sich für die Förderung der digitalen Kultur in Deutschland ein.

Mit der Bitte um Veröffentlichung

Susanne Diringer Hochschulkommunikation Tel.: 0721 / 9735 718 Handy: 0176 – 299 60 698 Fax: 0721 / 9735 703 Mail: diringer@dhbw-karlsruhe.de	Manuel Rauber Division Karlsruhe M +49 151 42314920 Twitter: @manuelrauber Web: https://manuel-rauber.com
---	---